

# Kugelbake: Balken muss ersetzt werden

CUXHAVEN. Fünf Jahre nach der letzten Generalüberholung hat der Zahn der Zeit (oder besser gesagt: die Feuchtigkeit) erneut an Cuxhavens Wahrzeichen genagt. Eine Diagonalstrebe habe von innen heraus an Substanz verloren, berichtete der Leiter der städtischen Hochbauabteilung, Lutz Rothermundt – und ließ Zweifler mit der Hand einen Hohlraum ertasten. So gravierend das klingt – die Statik des früheren Seezeichens sei damit nicht beeinträchtigt, hieß es bei einem Lokaltermin, in dessen Rahmen auch weitere Maßnahmen zur Sprache kamen, mit deren Hilfe die Kugelbake im Frühjahr 2018 wieder „in Schuss gebracht“ werden soll. Dem Aufwand nach dürften die Renovierungsarbeiten deutlich kleiner ausfallen als die Instandsetzung 2012. „Damals mussten wir Panzerplatten legen, damit man mit dem Steiger herankam“, erinnert sich Oberbürgermeister Ulrich Getsch. Inzwischen führt bekanntlich ein befestigter Weg bis unter die Bake. (kop) **Lokales**